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L’ÉDITO

Pierre Chapuis

Un nouvel été se termine. Son bilan est plutôt positif. Malgré un climat peu favorable début juillet nous avons
quand même reçu la visite de nombreux vacanciers qui sont venus se ressourcer dans notre beau territoire.
Nous avons su avec les associations communales mettre en place de nombreuses manifestations qui par
leur diversité ont pu convenir à tous.
- La retraite aux flambeaux et les feux d’artifices du 14 juillet ont connu une belle affluence. Dans l’après-midi
le vide grenier avec son nombre important d’exposants a connu un franc succès. Le bal qui a suivi a permis
aux danseurs d’exprimer leur talent. 
- Les marchés du terroir du mardi avec leurs animations ont permis de découvrir produits et artistes locaux.
- Les Vendredis du Château avec leur programmation très variée ont permis de découvrir des spectacles
très originaux.
- Les nombreux concours de boules lyonnaises et pétanque ont fait la joie des amateurs et des débutants.
- La fête votive s’est déroulée dans une bonne ambiance. Chacun a pu profiter des attractions foraines des
diverses activités proposées et des bals en soirée.
- Les séances de cinéma ont conquis les cinéphiles grâce à une programmation éclectique au faîte de
l’actualité. 
- La baignade, la via ferrata et les chemins de randonnée ont accueilli les adeptes des sports de nature 
La mairie et les associations nous préparent pour cette fin d’année de nombreux moments conviviaux et de
rencontre.

L’afflux de population pendant cette période génère une vigilance accrue dans la gestion du quotidien notre
service technique et les élus ont été particulièrement attentifs au bon fonctionnement des équipements
municipaux nécessaires au quotidien des habitants. 
Je lance un appel au civisme de tous en ce qui concerne la propreté de notre village, en particulier pour les
déjections canines et félines. Les chats errants sont un vrai problème ; plus de 20 ont été capturés par les
agents municipaux et remis à la SPA. Enfin les points de collecte des ordures ménagères doivent recevoir les
déchets adaptés à leur fonction. Ce ne sont pas des dépôts d’encombrants. Les déchèteries sont prévues à
cet effet. Ces incivilités donnent une mauvaise image de notre commune et sont un coût non négligeable
pour les finances municipales. Je compte sur vous toutes et tous pour que ces faits ne se reproduisent pas.

Cette fin d’été a vu la livraison du Bike Trek après celle du stade multisport. Les travaux de la micro-crèche
avancent rapidement ; sa livraison est prévue en fin d’année. Les aménagements de voirie seront terminés
lors de la parution de ces lignes. L’appel d’offre concernant l’assainissement des Eymards est lancé ; les
travaux pourront commencer avant la fin de l’année. Nous allons faire l’acquisition du cabinet médical qui est
un pas de plus dans notre action de maintien de l’activité médicale dans la Haute Vallée de l’Ardèche. Il nous
permet de loger la cabinet médical actuel actuel et de pouvoir accueillir sans délai un nouveau médecin qui
voudrait s’installer. Ce sera une solution transitoire dans l’attente de la réalisation de la maison des
professionnels de santé, chemin de La Condamine. Le dossier avance en collaboration avec Ardèche Habitat
et les services de l’Etat : ARS pour la partie santé et DDT en ce qui concerne l’urbanisme. Nous travaillons
aussi sur ce projet en collaboration avec la Communauté de Communes, le Département de l’Ardèche et la
Région Auvergne-Rhône-Alpes qui nous apportent leurs soutiens pour cette réalisation.

D’autres travaux sont à l’étude, nous les concrétiserons au cours du dernier trimestre pour un
commencement en fin d’année ou en 2025. Nous en reparlerons dans le prochain Athog’Lien.
La rentrée scolaire a eu lieu de façon satisfaisante dans nos 2 écoles. C’est avec plaisir que j’ai constaté une
augmentation du nombre d’élèves scolarisés soit 72 enfants à l’école publique avec 3 classes et 42 enfants à
l’école privée avec 2 classes. C’est près de 15 enfants de plus que l’année dernière.

Nous ne lâchons rien. Nous sommes toujours aussi dynamiques, combatifs et attentifs au maintien des
services qui sont sans cesse menacés dans notre ruralité. C’est avec conviction que nous nous battrons pour
faire naître de nouvelles réalisations qui conforteront Thueyts comme un village attrayant où il fait bon vivre.



LA MÉDIATHÈQUE DU VAL D’ARDÈCHE 
Diversité des activités, encore et toujours cet été à la Médiathèque.
Des échanges sur l’actualité de la vie politique

La Médiathèque a réagi à l’actualité constitutionnelle en proposant le
24 juin et le 29 juillet deux conférences-débats sur les conséquences
de la dissolution de l’Assemblée nationale intervenue le 9 juin 2024 et
les possibilités de gouverner la France. Un tel sujet fait partie en effet
des missions attribuées par la loi aux bibliothèques et médiathèques,
de permettre l’accès aux savoirs les plus variés, au titre de la réflexion
citoyenne, en toute neutralité.

Devant un parterre de participants tous très intéressés et porteurs de
questions, Michel Lascombe, en sa qualité de professeur agrégé des
universités, a proposé de réfléchir à deux reprises aux différentes
hypothèses qui étaient alors envisageables, et ceci, avant et après les
élections législatives. Le public a pu assister à un décryptage juridique,
non partisan, illustré, éclairé par l’histoire de la vie politique française,
et de surcroît non dénué d’humour. C’est ainsi que à chaque fois, plus
de deux heures d’échanges ont permis à chacun de s’exprimer et de
s’informer. La réussite de ces manifestations montre une fois de plus
que la population Athogienne, y compris dans sa jeunesse, est
ouverte à de tels éclairages. Nous y voyons un encouragement à
persévérer.

Deux expositions de photographies pendant l’été qui ont attiré bien des visiteurs.

La première en juillet, Paysages
d’Ardèche, a permis de découvrir
et apprécier les photographies
des divers paysages d’Ardèche
réalisées par Bernard
BOUCHEREAU. Ce fut un beau
Voyage dans l’espace et la
géographie ardéchoises, qui a
donné plus d’une envie de
balades dans le territoire.

La seconde exposition en août a permis un autre voyage, dans le temps
cette fois. Thueyts hier et aujourd’hui a été rendue possible une fois
encore par la générosité de la population qui a répondu à notre appel en
nous prêtant des photos, des cartes postales, des souvenirs. On a pu ainsi
reconnaître des lieux que l’on avait connus ou que les parents et grands-
parents avaient connus, et comparer avec leur état actuel. On a pu aussi
se reconnaître dans les costumes ou déguisements sur les photos des
fêtes passées, ou les clichés des classes de l’école du temps passé.
Ce retour en photos sur notre beau village a permis de réaffirmer
l’attachement réel que les Athogiens, Athogiennes, mais aussi les      
« acampadis » lui portent. 

Un grand merci à toutes et tous pour votre
participation à cette réalisation.



Une première participation cette année à « Partir en livre »,
manifestation nationale du ministère de la culture.
Le 16 juillet, une trentaine de jeunes de 6 à 12 ans ont pu, par
petits groupes, prendre part à des jeux et activités autour de la
lecture et des mots : des lectures chuchotées rien que pour soi,
bien tranquilles dans une cabane ; des histoires à inventer à
partir d’un tirage au sort ; un apprentissage de la langue des
signes avec l'histoire d'un garçon qui, contraint à faire du sport,
finit par en découvrir l'intérêt grâce à l'amitié ; des dessins,
coloriages individuels ou collectifs, des jeux de memory ; des
mots en corps, sorte d’alphabet à fabriquer avec son corps.
Une animation qui s’est terminée par un goûter offert par la
commune, et qui a bénéficié du concours du club de judo,
entrainé par Daniel Guichard qui doit être grandement
remercié.
Les animations jeunesse de l’été
Le spectacle de marionnettes « Hola ! V'là Zoa » produit par la médiathèque de Thueyts a poursuivi sa tournée
“hors les murs” cet été au centre de loisirs de Fabras, à la salle des fêtes de Barnas et au camping de Belos. Il a
donc pleinement tenu son rôle dans l'offre de loisirs aux vacanciers et aux habitants de la communauté de
communes.

Et bien sûr, les concerts des Vendredis du Château.
Ils ont apporté leur lot de découvertes et de diversité en tous genres, ont été fort appréciés des athogiens, de
leurs invités et des résidents temporaires. Après l’Harmonie des pays d’Aubenas Vals, toujours très suivie dans
son répertoire entrainant et cette année consacré également au souvenir du débarquement du 6 août 1944, c’est
une centaine de personnes qui sont venues découvrir les jeunes ardéchois du Cheylard, Ph 893, dans la
présentation de leurs compositions personnelles : une écriture réfléchie sur une bande son aux influences
multiples, y compris classiques, voilà de quoi réconcilier avec le rap. Une belle découverte appréciée de
beaucoup, selon vos retours.

Puis Yves Billoin Fauconnier nous a montré que
les bonnes chansons françaises, de Edith Piaf à
Grand Corps Malade, en passant par Renaud ou
Pierre Perret entre autres, sont d’abord des
poèmes, dans une présentation originale et
partagée par le public conquis.

Les soirées scrabble 
Elles ont été maintenues pendant l'été toujours dans le même esprit : il s'agit d'un moment récréatif pour tous y
compris pour les débutants. Elles ont lieu une fois par mois et réunissent une quinzaine de personnes dans une
ambiance détendue.



Puis ce fut la découverte d’un artiste très présent sur les scènes du théâtre
avignonnais, Manuel Pratt, pour une interprétation de plusieurs de ses propres
pièces, tirées au sort par le public présent. Chutes Libres a permis de passer un
peu plus d’une heure de rire avec un comédien de talent, capable de captiver et
surprendre par des textes d’humour noir, qui ont l’art de traiter d’une façon très
attrayante des sujets de société pourtant sérieux. C’était trop court pour
beaucoup de spectateurs ! Encore une belle surprise.

Autre première avec la venue du Piano Vagabond de Marianne Schöendorff en
un vendredi pluvieux qui nous a obligé à un repli vers la salle des fêtes : nouveau
décor, aménagement d’une scène improvisée, mise en place d’éclairages, le
résultat fut quasiment féérique : un récital de piano classique, dans un clair-obscur
propice à l’écoute, à la détente, à la rêverie … Un agréable moment d’évasion
pour les spectateurs !

Le cycle des Vendredis du Château s’est terminé par le retour attendu du
Celtic Legend Band, tant apprécié l’année précédente. Un répertoire en
forme de voyage musical en pays celtes, organisé autour de ballades et
de mélodies émouvantes, mais aussi pour cette année, recentré sur des
chansons de pubs, dont certaines écrites par les membres du groupe.
Clavier, guitare, banjo, percussions, flûte, cornemuse et chant, le tout
emmené par l’énergie du sympathique  trio Chris, Dan et Per Vari…
Encore une excellente soirée qui a ravi le public et qui a permis de
terminer cette série de concerts dans la bonne humeur !

Le jeudi (et non le vendredi) de la semaine consacrée à la fête
votive, nous avons pu vous proposer un bonus avec le concert
de Patrice Jania accompagné par Marie Liéby. Compositions
musicales de l’artiste, textes originaux, ont été chantés et
interprétés à la guitare, flûte, cornemuse, dans un ensemble
très harmonieux. Une belle balade de qualité dans un répertoire
séduisant et qui a beaucoup plu.

L'équipe de la médiathèque souhaite soutenir les personnes désireuses de
réaliser un projet, en particulier d'expression artistique. Ces activités font
aussi partie du rôle des médiathèques. Le soutien a trouvé ces derniers
temps à s’exprimer de différentes façons. Une jeune auteure de poésie a pu
nous présenter ses textes et bénéficier de retours pour être aidée dans sa
démarche. Un conteur bénéficie également de conseils et soutien. De
jeunes collégiens et lycéens ont trouvé écoute pour divers projets, dont un
portant sur la citoyenneté. Nous avons pu aussi mettre en relation certains
visiteurs avec des personnes ressources sur des sujets particuliers.

Enfin nous avons accompagné Gérard David, Athogien, qui souhaitait
réaliser une intervention en patois au sujet des travaux agricoles au fil des
saisons. Intervention qu'il a pu réaliser en juillet devant une vingtaine
d'Athogiens à la médiathèque. 

Le soutien aux initiatives locales et à la création



Nous reviendrons sur le sujet lors d’un prochain numéro pour vous indiquer en quoi cette convention
consistera, mais d’ores et déjà, nous souhaitions vous indiquer qu’elle fait suite à de nombreux échanges menés
auparavant avec tous les partenaires, dont un groupe de travail qui s’est réuni chaque mois pendant plus d’une
année, et auquel la commune et l’équipe de la médiathèque ont été associées. Une seule ligne a été défendue
par Thueyts au sein de ce groupe : il faut que la mise en place d’un réseau intercommunal de bibliothèques et
médiathèques amène un « plus » au service apporté à nos abonnés, et ne retire rien au service actuellement
rendu ; et d’autre part que chaque bibliothèque ou médiathèque communale garde son autonomie de gestion
en lien avec les particularités de la commune et les demandes de ses abonnés.

A propos d’un futur réseau intercommunal des bibliothèques et médiathèques
Vous avez sans doute appris que le conseil municipal de Thueyts du 5
septembre 2024 a autorisé le maire à signer une convention avec le
département de l’Ardèche et sa médiathèque départementale, la communauté
de communes Ardèche Sources de Volcans, et les communes de la
communauté pourvues d’une médiathèque ou bibliothèque municipales.
Lorsque toutes les communes concernées auront voté et auront signé cette
convention, elle marquera le début officiel d’un processus de coopération entre
les structures de lecture publique du territoire.

Et quels projets pour la suite de l’année ?
Plusieurs sujets sont en cours de préparation :
- Du 14 au 26 octobre, « Reine des Prés », une exposition de peintures des élèves, jeunes et adultes, de l'atelier
Shanti art à Thueyts, et de leur professeure Béatrice Jusrendot. C’est une variation à partir d’un thème donné,
permettant diverses interprétations personnelles créatives. Une jolie découverte du travail artistique. 

- Le dimanche 27 octobre à 16h30, séance « Un livre un film »
au cinéma Salle de la Vesprade, en partenariat avec la Maison
de l’Image. Le film “La guerre des Lulus" sorti en 2022, de
Yann Samuell, est une adaptation d'une bande dessinée parue
chez Casterman à partir de 2013. Il réunit un casting de jeunes
acteurs talentueux aux côtés de noms confirmés (François
Damiens, Didier Bourdon, Isabelle Carré, Ahmed Sylla, etc .). Il
raconte le périple d’un groupe d’enfants, laissés à eux-mêmes
pendant la première guerre mondiale. C’est un film pour tous
les publics, d'aventures sur fond historique, dramatique mais
non dénué d'humour, à plusieurs niveaux de lecture, qui
intéressera les adultes mais aussi les jeunes à partir de 8/9
ans. Une belle occasion de se retrouver en ce dimanche 27
octobre, non loin des cérémonies du 11 novembre, mais aussi
situé au beau milieu des vacances de Toussaint. 

- Le samedi 30 novembre aprés-midi, « Des métiers, mon avenir » : un temps d’échange autour des métiers.
Plusieurs adolescents nous ont indiqué leurs hésitations à s’engager dans des choix de formations ou d’études
menant à des professions dont ils ignoraient les réalités concrètes. C’est pourquoi nous proposons de faciliter le
dialogue des jeunes avec des professionnels autour de la réalité de l’exercice de leur métiers. Pour cette
première édition, nous souhaitons mettre en avant certains des métiers de la sécurité et de la protection
(armée, gendarmerie, sécurité civile, etc) ainsi que des métiers culturels (métiers du spectacle, du livre, de
l’audiovisuel, métiers artistiques, etc). Cette rencontre est ouverte aux collégiens et lycéens (et même aux
écoliers) et à leurs familles. Venez nombreux, il y aura aussi des animations !
- Pendant le Week-end du 7/8 décembre, Contes de Noël, animation famille dans le cadre
du marché de Noël en partenariat avec l’association des commerçants athogiens. Pour la
troisième année consécutive, la Médiathèque s’associe aux festivités !

Suivez les affiches et les annonces !

- Le mardi 29 octobre à 16h "Le voyage de Pilgrim" : -Histoires, chansons, jeux, LSF par Suzanne Joux. Une
animation pour les enfants à partir de 4 ans et leur famille. Une belle histoire pour égayer les vacances !

- Le jeudi 31 octobre à 20 h : Nouvelle Soirée scrabble pour les adultes. Comme d’habitude, toujours ouverte à
tous joueurs, y compris débutants. C’est une soirée plaisir, pas une compétition !



Que fait-on à la médiathèque quand elle est fermée au public ?
Cette question peut se poser légitimement, dès lors que l’ouverture stricte au public, soit lors des permanences
à entrée libre, avec ouverture de la banque de prêts des documents, occupe 9 heures sur quatre jours. 
Vous connaissez bien nos jours et heures d’ouverture : 

Horaires d’ouverture au public :
Lundi 16H −18H

Mercredi 16H – 19H
Vendredi 10H – 12H
Samedi 10H −12H

...mais vous serez peut-être intéressés (ees) à connaître la
variété des activités qui occupent une équipe comme la
nôtre (une employée communale et 11 bénévoles à ce
jour)
Pour le fun, on sait que c’est une question qui se pose
souvent et partout : ce qui ne se voit pas sert à préparer
tout ce qui se voit ! 
Les bibliothécaires de France ou d’ailleurs ont d’ailleurs
conçu une image pour exprimer cela  : celle de l’iceberg,
dont la partie la plus volumineuse est invisible !) 
Voyez vous-même, on vous offre l’image  !

Horaires d’été (juillet – août) :
Lundi 18H −19H

Mercredi 18H – 19H
Vendredi 10H – 12H
Samedi 10H −12H



LE S.I.V.U DE L’ÉCOLE DU VAL D’ARDÈCHE

LE CENTRE COMMUNAL D’ACTION SOCIALE

Lors de la réunion du C.C.A.S. du mercredi 25 septembre 2024 il a été décidé
que le repas de fin d’année offert aux personnes de plus de 65 ans, inscrites
sur les listes électorales de Thueyts, aura lieu à la salle polyvalente, le samedi
14 décembre à 12h00 et sera servi par la pizzeria « Chez Sylvain » (Inscription
avant le 15 novembre).

Les personnes de 80 à 89 ans pourront bénéficier soit du repas soit d’un colis
réalisé par « La Cave de la Vallée ». Un courrier leur sera adressé afin
d’effectuer leur choix. Ce courrier sera à retourner en mairie. Les personnes de
90 ans et plus bénéficient automatiquement du colis.

Les 100 ans de Jean MOULIN

La rentrée scolaire est un moment clé de l'année, à la fois excitant et chargé d'émotions pour les élèves, les
parents, et les enseignants. Elle marque le début d'une nouvelle année académique, avec son lot de
découvertes, de défis et d'opportunités.

La rentrée scolaire est avant tout l’occasion pour les élèves de retrouver leurs camarades et de rencontrer
leurs nouveaux enseignants. Pour les plus jeunes, c’est parfois le tout premier jour d’école, une étape
importante qui peut susciter de l’enthousiasme ou de l’appréhension. Pour les plus grands, c’est souvent
synonyme de nouvelles matières, de nouveaux professeurs et de responsabilités accrues.
 
Chaque école (publique et privée) a, en cette rentrée, accueilli une nouvelle maîtresse. L’arrivée de deux
nouvelles enseignantes est un événement important pour les élèves, mais aussi pour les équipes
pédagogiques et les parents.
 
Le SIVU (Syndicat Intercommunal à Vocation Unique) joue un rôle essentiel dans l'organisation et la
coordination de la rentrée scolaire dont il a la gestion.
Le SIVU est le groupement de trois communes (Mayres, Barnas et Thueyts), dirigé par un conseil de délégués
élus au sein des conseils municipaux de chacune des trois communes à raison de deux délégués titulaires et
deux délégués suppléants par commune.

Le SIVU prend en charge les dépenses de fonctionnement et d’investissement de l’école publique mais aussi de
la cantine et de la garderie pour les élèves des deux écoles. Le financement du SIVU est assuré par les
contributions des communes en fonction d’un budget prévisionnel.
Lors du vote du budget 2024, les élus du SIVU ont voté 5.000 € d’investissements pour l’achat de nouvelles
tables, chaises et divers meubles qui ont été répartis dans les trois classes de l’école publique.
Durant l’été, les employés communaux interviennent pour réaliser des travaux d’entretien du bâtiment et des
classes. Cette année, une classe a été entièrement repeinte et un mur nécessitant une grosse rénovation a été
repris dans la classe des maternelles.
 
Les services de cantine et de garderie doivent également être organisés de manière fluide. La gestion a été
simplifiée avec la mise en place du portail famille pour l’inscription et le règlement en ligne. Géraldine a rejoint
Charlotte pour le service de cantine. Il est important que chaque enfant ait un comportement adapté sinon les
sanctions prévues dans le règlement intérieur de la cantine et de la garderie devront être appliquées.

Repas et colis de Noël

Le 17 juillet 2024, nous célébrions les 100 ans de Jean MOULIN, un homme dont
la passion pour son métier de vétérinaire et l'engagement politique ont
marqué la commune. 
Depuis ses débuts en politique en tant que député, maire d’Aubenas, puis
membre du conseil économique et social et conseiller général d’Ardèche, il
sera maire de Thueyts de 1977 à 1995 où il souhaitait « le mieux et le plus juste
pour les Athogiens qui nous faisaient confiance ».
En reconnaissance de son engagement politique, Monsieur le Maire Pierre
Chapuis lui a remis la médaille de la commune.

« A propos de la rentrée scolaire »



L’école publique

L’école privée

Cette année, ce sont 72 élèves qui ont fait leur rentrée à l’école publique du village.
Nous accueillons une nouvelle maîtresse en classe de maternelle, Mme Celya Granier, qui nous
arrive de l’école de Vals-les-bains.
De beaux projets nous attendent encore cette année, parmi eux, un tour du monde en maternelle
et, en élémentaire, un travail autour des marionnettes avec la compagnie “Haut-les-mains” qui se
déclinera sur l’année, projet proposé par la communauté de communes.
Mais aussi de l’EPS, du cinéma, des arts qui viendront enrichir les apprentissages menés en
classe.

C’est autour d’un café de rentrée qu’enfants, parents et enseignantes se sont retrouvés après
cette période de grandes vacances. Un petit moment de convivialité qui fut également
l’occasion d’accueillir la nouvelle maîtresse de la classe CE/CM, Madame Géraldine Bouvier. Elle
arrive du Vaucluse et prend désormais ses marques dans notre école et avec ses nouveaux
élèves.
Cette année, l’école compte 42 élèves : 23 dans la classe Maternelle/CP et 19 dans celle des
CE/CM.
Le projet d’année sera sur les contes, un vaste sujet ! Parallèlement, chaque semaine, à compter
du 20 septembre et ce jusque fin janvier, les enfants retrouveront Amélie, musicienne
intervenante. Tous les élèves auront aussi la chance de se rendre au cinéma de Thueyts dans le
cadre des dispositifs «maternelle au cinéma » et « école et cinéma  ». En attendant, comme
chaque année, les élèves du CP au CM2 ont déjà  commencé le cycle piscine à Pont de
Labeaume. Ils s’y rendront deux fois par semaine pendant tout le mois de septembre. Plus tard
dans l’année, ils bénéficieront également d’un cycle sport au gymnase de Montpezat.
Bien sûr, au cours de l’année, d’autres projets viendront compléter ce programme.



LE CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES
Les jeunes du Conseil Municipal des Jeunes se sont réunis début septembre pour décider des projets à
engager.

Le dimanche 13 octobre, pour la quatrième année, collecte de fonds en vendant des brioches au profit de
l’Association départementale de parents et d’amis des personnes handicapées mentales (ADAPEI). Les dons
seront entièrement reversés à l’association. 

Le 11 novembre, ils seront présents lors de la commémoration. Nous avons la responsabilité de nous souvenir
des événements marquants de notre histoire, ainsi que des personnes qui ont contribué à façonner notre
société. Ces moments de recueillement et de réflexion nous permettent de rendre hommage à ceux qui ont
sacrifié leur vie pour nos libertés et nos droits. Ils nous rappellent l’importance de la paix, de la tolérance et du
respect mutuel.

Suite à une demande formulée par le Conseil Municipal
des Jeunes, la mairie a désormais son propre compte
Instagram ! 

Ce nouveau canal de communication a été mis en place
dans le but de renforcer le lien entre la mairie et les
habitants, tout en permettant de partager des
informations, des événements et des initiatives locales
de manière dynamique et engageante. 
Sur notre compte Instagram, vous pourrez suivre
l’actualité de la commune.

Pour nous suivre, il vous suffit de rechercher “Mairie de
Thueyts” sur Instagram et de cliquer sur SUIVRE ou de
scanner le flashcode.
Nous sommes impatients de vous retrouver sur cette
plateforme et de partager ensemble la vie de notre
belle commune.

Autres évènements
Au cours du premier semestre 2025, le CMJ organisera une nouvelle fois, un ciné jeunes, le carnaval, les
Olympiades. Alors surveillez les affiches, Instagram, Facebook, Panneau Pocket et le Panneau Lumineux pour
plus d’informations !

Noël approche à grands pas, et pour célébrer cette période festive, le
Conseil Municipal des Jeunes est ravi de vous annoncer le lancement du 

Concours de Façades Décorées 
pour les maisons et de la plus belle vitrine pour les

commerçants ! 
Participez et montrez votre créativité en décorant la façade de votre
maison avec des lumières scintillantes, des guirlandes colorées, des
ornements festifs et tout ce qui peut apporter une touche de magie à notre
commune. 
Pour participer, inscrivez-vous en mairie. 

Le jury du CMJ se déplacera le vendredi 20 décembre.



Le Conseil Municipal des Jeunes vous présente l’un de ses projets
Nous sommes ravis de vous présenter un projet qui nous tient particulièrement à cœur, mené par le Conseil
Municipal des Jeunes : la création d'un terrain multi sports et d'un terrain de VTT dans notre commune.

Pourquoi ce projet ?
Au début de notre mandat, nous avons fait le
constat de l’absence d’équipements sportifs en
accès libre sur la Commune pour permettre aux
jeunes de pratiquer des activités sportives en
plein air.
 
Nous avons décidé d'agir pour remédier à cette
situation. Ce projet a été élaboré en concertation
avec les jeunes de notre commune, qui ont
exprimé leurs envies et leurs besoins. Nous
croyons fermement que ces infrastructures
contribueront à renforcer le lien social et à
promouvoir un mode de vie actif et sain par le
sport.

Un Terrain multi sports est un espace polyvalent,
conçu pour accueillir diverses activités sportives
telles que le football, le basketball, et le handball,
l’athlétisme …

Un Terrain de VTT avec des parcours adaptés à
tous les niveaux, des débutants aux vttistes
expérimentés. Deux parcours de maniabilité et
trois parcours de sauts. Ce terrain sera un
véritable espace d’aventure, permettant aux
passionnés de vélo de s’entraîner, de se
perfectionner et de partager leur passion.

Quels sont les besoins ?



Nous impliquer dans ce projet nous a permis de nous rendre compte des
procédures administratives que doit respecter une mairie et du temps entre un
début de projet et sa finalisation.
Dès que la voirie sera faite, nous vous proposerons de nous retrouver lors d’une
inauguration. 

Ensemble, faisons de notre commune 
un lieu où il fait bon vivre et où le sport est à la portée de tous ! 

Le Conseil Municipal des Jeunes

Comment avons-nous mené ce projet ?
Après avoir défini les besoins et les lieux, nous avons rencontré des entreprises spécialisées dans les terrains
multi sports et dans les terrains de VTT. Ils nous ont apporté leurs conseils et expertises. Notre projet constitué,
nous l’avons présenté à Monsieur le Maire et son conseil municipal. Une délibération approuvant le projet à
l’unanimité a été prise le 23 février 2023.

Une fois le budget prévisionnel global établi (120 000 euros HT), une demande de subvention a été demandée
à l’Agence Nationale des Sports. 

La commune est classée en Zone de Revitalisation Rurale, et elle a d’obtenu le Label « Terre de Jeux 2024 »,
une subvention de 60% nous a été attribuée par l’Agence Nationale des Sports.
Une fois l’appel d’offre fait et les entreprises validées par délibération du conseil municipal, les travaux ont
commencé. Nous avons été présents aux différentes réunions de chantiers.

Où ?
Le quartier de la Condamine nous a semblé être un lieu approprié, à proximité d’autres structures sportives
(stade de football et terrain de tennis), créant ainsi un « pôle sports » à cet endroit.
Nous souhaitions trouver un emplacement proche du centre du village afin de permettre un accès à tous et
également aux écoles espérant ainsi que ce lieu soit un point de rencontre pour les jeunes, favorisant l'esprit
d'équipe.

Bilan Financier :



3  déf ib r i l l a teurs  su r  la  commune . . . .

Un Défibrillateur Automatisé Externe (DAE) est un dispositif médical qui aide
à la réanimation de victimes d’arrêt cardiaque. 

Il existe deux types de DAE :
– Les défibrillateurs semi-automatiques : si l’appareil l’identifie comme
nécessaire, le choc est délivré lorsque l’utilisateur appuie sur un bouton à la
demande de l’appareil ;

– Les défibrillateurs entièrement automatiques : si l’appareil l’identifie comme
nécessaire, le choc est délivré directement par l’appareil, sans intervention de
l’utilisateur.

Quel que soit le type de DAE, grâce à une assistance vocale l’utilisateur du
DAE est guidé pas à pas, du massage cardiaque au placement des
électrodes. C’est le DAE qui fait le diagnostic et décide de la nécessité de
choquer ou pas. 

Accompagné d’un massage cardiaque, le DAE contribue à augmenter
significativement les chances de survie. Il est donc indispensable que toute
personne, témoin d’un arrêt cardiaque, initie la « chaîne de survie » formée
des 4 maillons qui procurent aux victimes les meilleures chances de survie.

STADE
ECHELLE DU ROI

contre le mur du vestiaire

MAIRIE
PLACE DU CHAMP DE MARS

sur le perron de la Mairie

SALLE DES FETES
PARC DU CHATEAU

à l’entrée de la laverie



La communauté de communes Ardèche des Sources et Volcans a approuvé son Plan Local d’Urbanisme
intercommunal le 31 mars 2022. 
Ce document d’urbanisme, véritable projet du territoire et de son évolution, marque un tournant majeur
pour organiser de manière cohérente les aménagements et le développement de celui-ci. 
Pour accompagner la lecture du PLUi et faciliter l’application du règlement par le public, nous avons
souhaité mettre à disposition des fiches architecturales. 
Conçues pour être une aide dans la conception de nos projets de construction, de rénovation ou
d’évolution du bâti, ces fiches tiennent compte de la qualité architecturale et paysagère de notre
territoire. 
Elles sont consultables dans les Mairies notamment, et en ligne sur le site Internet de la communauté de
communes.

Fiches architecturales : 
des conseils pour vous accompagner dans
la préparation et la conception de votre
projet en cohérence avec le PLUi Ardèche
des Sources et Volcans



Expression de la liste "Concordance Thueyts" 
 
La liste « Concordance Thueyts » souhaite répondre aux récentes critiques de certains qui suggèrent que la
commune ne soutiendrait pas suffisamment les associations locales. Nous entendons les préoccupations
soulevées, et il est important pour nous de clarifier notre position ainsi que les actions concrètes que nous
menons pour favoriser le développement et le dynamisme du tissu associatif.

Tout d'abord, il est essentiel de rappeler que la commune a toujours placé les associations au cœur de sa
politique sociale et culturelle. Dans un contexte où le lien social se fragilise et où les fractures, qu'elles soient
sociales, économiques ou culturelles, se creusent, les associations jouent un rôle clé dans la vie de notre
territoire. Cependant, leur action ne saurait perdurer sans un soutien fort et structuré de la part des élus de la
liste « Concordance Thueyts ». C'est pourquoi notre engagement auprès des associations est non seulement
une nécessité, mais une véritable priorité pour renforcer le vivre-ensemble. 

Les actions déjà entreprises par la liste « Concordance Thueyts » :
Soutien financier direct : Chaque année, nous allouons une part du budget communal au financement des
associations locales. Chaque association reçoit une somme identique, fixée pour 2024, à 200 euros. Une
subvention supplémentaire est accordée en fin d’année aux associations qui ont été particulièrement actives
(ex : Association des Artisans et Commerçants Athogiens). Par ailleurs, pour des manifestations
particulièrement importantes, la commune accorde une subvention exceptionnelle (ex. Trail, Blou Art). Pour
info, en 2023, ce sont 12013 euros qui ont ainsi été redistribués à plus de 22 associations. 15000 euros ont été
inscrits au budget prévisionnel pour 2024.
De plus, la commune soutient activement les activités des associations : mise à disposition d’infrastructures
par l’accès aux salles communales à titre gratuit deux fois par an pour chaque association, prêt de matériel (
ex : grilles d’exposition, barnums, mobilier...) mise à disposition des employés communaux ( ex :
débroussaillage des chemins, installations, mises en place, travail administratif…), ce qui représente un volume
de travail important.
La liste « Concordance Thueyts » reste déterminée à soutenir activement la vie associative, et nous croyons
que c’est ensemble, élus, associations et citoyens, que nous pourrons construire un cadre de vie encore plus
riche et solidaire.
 Merci de votre confiance et de votre engagement.

TRIBUNE D’EXPRESSION LIBRE

Expression des élus "Thueyts toujours plus dynamique" 

Régulièrement sollicitée, l’opposition municipale n'a pas souhaité s'exprimer.



AGENDA DES MANIFESTATIONS

CINÉMA LA VESPRADE...
Le programme du Cinéma la Vesprade est disponible en Mairie, sur www.thueyts.fr, 

sur le site de la maison de l’image, 
sur l'application panneaupocket 

et à la Médiathèque

ORGANISÉES PAR LA MUNICIPALITÉ ET LA MÉDIATHÈQUE

Vendredi 20 décembre
Concours de la plus belle maison et de

la plus belle vitrine décorées 
Passage du jury 19h00
(Inscript ion en Mair ie)

Lundi 11 Novembre
Commémoration de la Victoire

et de la Paix
Devant le monument aux Morts
Place du Champ de Mars - 11h
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Du 14 au 26 octobre
« Reine des Prés »

Médiathèque du Val d’Ardèche
Exposit ion de peintures des élèves 

de l 'atel ier Shanti  art Béatr ice Jusrendot.

Dimanche 27 octobre à 16h30,
« Un l ivre un fi lm » 

“La guerre des Lulus" 
Cinéma la Vesprade

en partenariat avec la Maison de l ’ Image.

Samedi 30 novembre après-midi
« Des métiers, mon avenir »

Médiathèque du Val d’Ardèche
Temps d’échange autour des métiers 

Les métiers de la sécurité 
et de la protection 

Les métiers culturels
Avec des animations !

 Samedi 7 et Dimanche 8 décembre
Contes de Noël

Médiathèque du Val d’Ardèche
Animation famil le 

Mardi 29 octobre à 16h 
"Le voyage de Pilgrim"   

Médiathèque du Val d’Ardèche
Histoires,  chansons,  jeux,  LSF 

Jeudi 31 octobre à 20 h 
Soirée scrabble

Médiathèque du Val d’Ardèche
pour les adultes


